

Portafolio



SUSCRIBIRSE

INICIAR SESIÓN

SECCIONES

NEGOCIOS

EMPRESAS

EMPRENDIMIENTO

DIRECTORIO DE EMPRESAS

INVERSIÓN

EMPRESAS

Enero 18 De 2023 - 09:41 A. M.

Ecopetrol será parte de la junta del Hydrogen Council

El anuncio fue hecho por el presidente de la petrolera, Felipe Bayón, durante su participación en Davos.



Archivo / Portafolio

POR: PORTAFOLIO

Este miércoles se confirmó que la empresa estatal petrolera, **Ecopetrol**, se unió como miembro de la Junta del **Hydrogen Council**, al mismo tiempo que el presidente de la compañía, Felipe Bayón, participa en Davos con las acciones para la transición energética.

(**Ecopetrol** y Total Eren se unen para operar un parque solar en el país).

El Consejo informó que la compañía se había unido como miembro en junio de 2022 y ahora será parte de la Junta así como **Anglo American**, **Faurecia**, **Shell** y **Toyota**, entre otras.

Lo más leído

1. Las concesiones que seguirán con subida en las tarifas de sus peajes
2. Polémica: en qué consiste el nuevo seguro incluido en tecno-mecánica
3. Lanza mensaje de urgencia por desabastecimiento de gasolina en Nariño
4. Coltejer liquidó a sus últimos empleados y busca vender sus inmuebles
5. Inflación: sustituir importaciones y más medidas para frenarla
6. Gobierno toma medidas para abastecer a Nariño de combustible

Mis Portales

Hydrogen Council
@HydrogenCouncil · Seguir

🔊 Today, we are delighted to announce @ECOPETROL_SA as our newest Board Member.

Read the press release 📄



hydrogencouncil.com
Hydrogen Council announces Ecopetrol as new Board Member | Hydrog...
One of the leading integrated energy groups in the Americas, Ecopetrol joined the Hydrogen Council as a steering member in June 2022 and is t...

7:01 a. m. · 18 ene. 2023

👍 25 💬 Responder 🔗 Copia enlace

[Leer 2 respuestas](#)

EL TIEMPO



'Hay que asegurar recursos para las reformas': Comité de la Regla Fiscal

"Como la única empresa de América Latina en el Directorio, es un honor representar a la región y promover su transición energética. Creemos firmemente que la cooperación es fundamental para avanzar con decisión en el impulso de la investigación, proyectos, inversiones y tecnologías hacia una economía robusta del hidrógeno", expresó Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

(Ecopetrol emitió US\$2.000 millones en el mercado internacional).

Cabe recordar que Ecopetrol inició la producción de hidrógeno verde en la Refinería de Cartagena con un electrolizador y cuya operación esperan que se incremente a 4 electrolizadores en total.

Esto hace parte de un plan de la estatal por invertir US\$2.500 millones a 2040 para promover energías de bajas emisiones, entre ellas el hidrógeno verde.

PORTAFOLIO

 Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



las acciones de Triple A

programas de apoyo a cadenas de suministro

en 'modo supervivencia'

subir gradualmente

